

FNARH

Télégraphie Chappe

Journées d'étude

Lyon – 21, 22 et 23 juin 2006

Appel à communication

Madame, Monsieur,

Depuis 1979, la FNARH (Fédération Nationale des Associations de personnel de La Poste et de France Télécom) consacre une grande partie de son activité, entre autres, à l'histoire de la télégraphie aérienne de Chappe, premier réseau de télécommunications au monde. Plusieurs de ses associations ont réhabilité des stations télégraphiques et les exploitent depuis de nombreuses années. La fédération a également axé de nombreux colloques sur ce thème.

La FNARH consacrera au télégraphe aérien de Chappe, le 22 juin 2006 à Lyon, avec le soutien de la direction régionale de France Télécom. Deux thèmes seront développés et vous êtes cordialement invité à venir à cette rencontre ; les meilleurs spécialistes français nous ont d'ores et déjà assurés de leur participation.

la ligne Paris – Lyon

(travaux en 1806, ouverture en 1807, puis extension vers Turin, Milan et Venise en 1810,
et vers Toulon en 1821)

et

la réhabilitation de stations télégraphiques

(projets de restauration future, réalisations en cours ou achevées, exploitation des sites)

Vous trouverez ci-joint les programmes et modalités, ainsi que le bulletin de participation.

Je vous serais très reconnaissant de bien vouloir renvoyer celui-ci impérativement avant le 15 février, date qui nous est imposée par l'organisation. Par ailleurs, dans un souci de simplification, l'ensemble des frais (inscriptions, hébergement et déjeuner) sont à régler à la FNARH, et ce au moment de l'inscription.

En espérant pouvoir vous compter parmi nous lors de cette nouvelle journée d'étude, je vous prie de bien vouloir agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le Président,

H. Franz